

Móstoles acogió la primera prueba de la Copa Madrid de BMX

Fecha de publicación: 18/03/2019 09:00

Descripción:



La primera prueba de la Copa de Madrid de BMX se disputó ayer en el circuito del Polideportivo Municipal Andrés Torrejón, organizada por el Club Activo de BMX de Madrid, en colaboración con el Ayuntamiento de Móstoles, Concejalía de Deportes, y varias firmas patrocinadoras.

El objetivo de la Copa de Madrid, que contó con la asistencia de la alcaldesa del Ayuntamiento de Móstoles, Noelia Posse y del Concejal de Deportes, Agustín Martín, es fomentar el desarrollo del BMX a nivel nacional y poner las bases para la expansión internacional de todos los deportistas aficionados a este deporte.

En todas las categorías participantes, Cruiser, Iniciación, Promesas, Alevines, Infantiles-Cadetes, Top-Expert y Fémimas, se entregaron trofeos a los tres primeros clasificados.